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ATA DA 32ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA INTEGRADA DE ANÁLISE E 
APROVAÇÃO DE NOVOS EMPREENDIMENTOS – CIAANE, aos nove dias do mês de 

setembro de dois mil e vinte e dois, realizada presencialmente, conduzida pela 

coordenadora da CIAANE, Aline da Rocha Junqueira (titular), secretária da SESMAUR 

com a presença dos seguintes membros: Lincoln Santos Lima (titular) secretário da SO; 

Livia Delgado (titular), secretária da SEPUR;  Marcus Motta Monteiro de Carvalho 
(titular), Procurador-Geral do Município; Francisco Campolina assessor da SEDIC; 

Paula Martins de Souza, secretária-executiva da CIAANE.  Iniciou-se a reunião com oo 

informes,  Livia Delgado ressaltou a possibilidade das contrapartidas do Santa Lola, 

informou que os técnicos ressaltaram que as obras de drenagem da Rua Marciano Pinto 

seriam importantes e viáveis , segundo manifestação do técnico da Secretaria de Obras, e 

viria acompanhada das sinalizações, adequações no meio fio e complementação das 

calçadas alé da execução de 500 metros da via que conecta com o Estrela Alta e a 

Deusdedith. Em relação ao Loteamento Santa Cruz, o empreendedor propõe a 

implantação da continuidade da Rua Luiza Vitória, que distribuiria o tráfego entre ela e a 

Simeão de Faria. A implantação dessa via garantirá testada ao empreendimento que hoje 

possui testada para um APP. A Rua Luiza Vitória Fernandes é precária e acompanha um 

curso d´água fazendo com que um dos lados não tenha calçada e poderia ser objeto de 

melhorias. Além disso, a área em questão é cortada pela via projetada Interbairros e sua 

implantação deveria ser uma contrapartida exigida, já que a área confrontante está em 

processo de parcelamento, o que resultaria na implantação da Interbairros entre BR – 267 

e a Simeão de Faria configurando uma alternativa a Avenida Presidente Juscelino 

Kubitschek. A continuidade da via Luiza Vitória Fernandes não classifica o 

empreendimento como de interesse público. Sem mais assuntos a tratar, a reunião foi 

encerrada.  

 

 

 


